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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Bienvenidos, no sin antes saludar al Regidor Josué Miranda Castro por su 

cumpleaños el día de hoy por quien le pido un fuerte aplauso. Señoras y señores 

integrantes del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, gracias por acudir a esta 

sesión de Cabildo. Le solicito al señor Secretario que pase de lista de asistencia y en 

su caso declare la existencia de quórum legal para sesionar.  

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

1.- Lista de Asistencia y declaración de quórum legal:  

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago procedió a pasar lista, encontrándose presentes: “El Ciudadano Presidente 

Municipal de Zacatecas, Licenciado Carlos Aurelio Peña Badillo, la C. Síndica 

Municipal, María Concepción Irene García Almeida, los Ciudadanos Regidores: 1.-J. 

Jesús Reyes Beltrán, 2.- Yazmín Barrón Ortiz, 3.-María del Refugio López Escobedo, 

4.- Javier Quiñones Botello, 5.-Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 6.- Carlo Lara 

Muruato, 7.-María de Jesús Cerros Ozuna, 8.- José Xerardo Ramírez Muñoz, 9.-Ana 

Cecilia Espino Salas, 10.- Josué Miranda Castro, 11.- María Silvia Mendoza Rincón, 

12.-Francisco Javier Trejo Rivas, 13.- Hiram Azael Galván Ortega, no así el 14.- 

Regidor Pedro González Quiroz quien solicita un permiso de su espacio que tuvo que 

haber salido, si hay necesidad, si hay que leerlo, ustedes dicen sino aquí estamos, 

está su justificante”. 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Informo a la Honorable Asamblea que son 15 asistencias con derecho a voz y voto 

más el Secretario de Gobierno con voz informativa, por lo tanto se declara que existe 

quórum legal para sesionar y en consecuencia los acuerdos que emanen de esta 

sesión tendrán plena validez”.  

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 119 fracción XI y XII de la 

Constitución Política del Estado; 41, 42, 43 y 74 fracción II, de la Ley Orgánica del 

Municipio; y 32 del Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, 

se inicia esta Sesión Ordinaria de Cabildo y se declaran válidos los acuerdos que en 

ella se tomen. Solicito al señor Secretario dé cuenta al Honorable Cabildo del orden 

del día propuesto para la presente sesión. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, a su 

consideración el proyecto de orden del día:  

 

1.- Lista de asistencia y declaración de quórum legal 

 

2.- Discusión y, en su caso, aprobación del orden del día. 

 

3.- Discusión y, en su caso, dispensa de lectura y aprobación del contenido de las 

actas de Cabildo: 

a).- Acta de la sesión ordinaria N° 1, correspondiente a 30 de septiembre de 

2013. 

b).- Acta de la sesión extraordinaria N° 3, correspondiente al 16 de octubre de 

2013. 

 

4.- Discusión y, en su caso, aprobación del Proyecto de Iniciativa de Decreto para que 

se declare el Año 2013 como “Año del Centenario de la Batalla de Zacatecas”. 

 

5.- Discusión y, en su caso, aprobación de la Convocatoria y Cronograma para la 

elección de los Comités de Participación Social. 

 

6.- Discusión y, en su caso, autorización al C. Presidente Municipal para celebrar 

contratos y convenio con entidades públicas y personas morales o físicas privadas. 
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7.- Asuntos Generales”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Solicito al señor Secretario, consulte a las señoras y señores integrantes de este 

Honorable Ayuntamiento, si es de aprobarse el proyecto del orden del día”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Señoras y señores integrante del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 

manifestar el sentido de su voto, levantando la mano, con relación a la aprobación 

del orden del día. Informo que se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de 

acuerdo número AHAZ/030/2013). 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, una vez 

aprobado el orden del día solicito registren su participación en el punto de asuntos 

generales: Regidor Francisco Trejo, Josué Miranda Castro, Hiram, en ese orden al 

terminar la parte del última parte del orden del día, cuando lleguemos a asuntos 

generales lo tratamos ¿sí? Para que nos vayan diciendo cuál es el asunto a tratar en 

particular”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo 

Salazar de Santiago: 

“Informó al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 

punto número: 

3.- Discusión y, en su caso, dispensa de lectura y aprobación del contenido de las 

actas de Cabildo: 

a).- Acta de la sesión ordinaria N° 1, correspondiente a 30 de septiembre de 

2013. 

b).- Acta de la sesión extraordinaria N° 3, correspondiente al 16 de octubre de 

2013”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Licenciado Carlos Aurelio Peña 

Badillo: 

“Con la anticipación señalada por el Reglamento Interior del Honorable 

Ayuntamiento se remitieron las actas, por lo que les solicito, en su caso, enviar a la 

Secretaría de Gobierno Municipal cualquier aclaración y/o modificación al respecto. 

Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 

Secretario tome lista de las participaciones. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Tenemos la intervención sobre este punto está en primer lugar el Regidor Xerardo, 

¿alguien más? Para esta primera ronda tenemos la participación de José Xerardo 

Ramírez Muñoz”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz: 

“Seré muy breve señor, le pudiera solicitar que en el caso del señor Presidente 

Municipal, de usted y de los funcionarios que también a los ciudadanos y ciudadanos 

Regidores se incluyera el título universitario en el caso, porque nada más se marca en 
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el caso del señor Presidente, de los secretarios, no así en el caso de la 

Síndico y de los señoras y señores Regidores, es todo”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Si muy bien, entonces para tomar punto en ese sentido y anotar esa acotación, 

correcto, gracias señor Regidor  

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Licenciado Carlos Aurelio Peña 

Badillo: 

“Si no hubiera otra participación, le solicito al señor Secretario tome la votación 

correspondiente al punto del orden del día tratado”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 

manifestar el sentido de su voto, de manera económica con relación a la dispensa de 

lectura y aprobación del contenido de las actas de Cabildo de: 

a).- Acta de la sesión ordinaria N° 2, correspondiente a 30 de septiembre de 

2013. 

b).- Acta de la sesión extraordinaria N° 3, correspondiente al 16 de octubre de 

2013. 

Informo que se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número 

AHAZ/031/2013). 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Informó al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 

punto número: 

4.- Discusión y, en su caso, aprobación del Proyecto de Iniciativa de Decreto para que 

se declare el Año 2014 como “Año del Centenario de la Batalla de Zacatecas”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Licenciado Carlos Aurelio Peña Badillo:  

“Se le concede el uso de la voz al Maestro en Ciencias, Alfredo Salazar de Santiago, 

Secretario de Gobierno Municipal para que dé cuenta al Honorable Cabildo del 

Proyecto de Iniciativa de Decreto presentado”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Sí, vamos a dar lectura de cómo lo vamos a mandar a la Legislatura, les vamos a 

pedir al finalizar y si no hubiera ninguna observación, les vamos a pasar el 

documento para que al final firmen el documento que se va a ir a la Legislatura. H. 

LXI Legislatura: 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Licenciado Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Gracias señor Secretario, si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea 

intervenir, solicito al señor Secretario de Gobierno tome lista de las participaciones”. 
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__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Si alguien desea hacer alguna participación. Adelante señor Regidor, Xerardo 

Ramírez Muñoz”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz: 

“En la última parte de la iniciativa dice “año del centenario de la batalla de 

Zacatecas”, hasta arriba, para que se cheque. Tengo una duda, porque sí me gustaría, 

sobre todo por cuestiones de protocolo y formalidad, esta es la sesión ordinaria 

número 2, es nuestra segunda sesión ordinaria y acá dice “en sesión ordinaria 

número 2” y creo que es un asunto que se ha estado metiendo y lo traen como 

consecutivo, y, nada más por cuestión de procedimiento fue la sesión ordinaria 

número 1 cuando se aprobó”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Sí, nada más que aquí era la ratificación para que se pasará a firmas y que quedará 

la aprobación por parte del Cabildo”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz: 

“Lo comentó señor Secretario porque en el citatorio así viene, hoy de hecho nos 

citaron a la sesión ordinaria número 5, entonces porque si no se van a venir en los 

documentos, es la segunda ordinaria y llevamos tres extraordinarias, si mal no 

recuerdo. Es cuánto”. 
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__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Licenciado Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Alguien más que quisiera hacer una observación, de no ser así, solicito al Secretario 

tome la votación correspondiente al punto del orden del día tratado”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, con fundamento 

en lo dispuesto por los artículos 51, fracción II y 53 fracción I, del Reglamento 

Interior del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, se les solicita que, a partir de mi 

derecha, señalen su nombre y apellidos y el sentido de su voto en relación a la 

aprobación del Proyecto de Iniciativa de Decreto para que se declare el Año 2014 

como “Año del Centenario de la Batalla de Zacatecas”. 

Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo, a favor. 

C. Síndica Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García Almeida, a favor. 

Los Ciudadanos Regidores: 

1.- C. J. Jesús Reyes Beltrán, a favor. 

2.- M en M. P. Yazmín Barrón Ortiz, a favor. 

3.- C. Pedro González Quiroz, a favor. 

4.-T.S. María del Refugio López Escobedo, a favor. 

5.- C. Javier Quiñones Botello, a favor. 

6.- Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo, a favor. 

7.- L.A.E. Carlo Lara Muruato, a favor. 

8.- C. Ma. de Jesús Cerros Ozuna, a favor. 

9.- L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz, a favor. 

10.-L.A.A. M. Ana Cecilia Espino Salas, a favor. 

11.- Arq. Josué Miranda Castro, a favor. 

12.- C. María Silvia Mendoza Rincón, a favor. 

13.-L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas, a favor. 

14.- M.A. Hiram Azael Galván Ortega a favor. 
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Se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número 

AHAZ/032/2013). 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Una vez aprobado el Proyecto de Iniciativa de Decreto para que se declare el Año 

2014 como “Año del Centenario de la Batalla de Zacatecas”, se instruye al Secretario 

de Gobierno Municipal, elabore la documentación correspondiente para que sea 

remitida a la Honorable Legislatura del Estado. Le solicito al señor Secretario 

continúe con siguiente punto del orden del día”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Informo a la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es el 

punto número: 

5.- Discusión y, en su caso, aprobación de la Convocatoria y Cronograma para la 

elección de los Comités de Participación Social”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Licenciado Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Se le concede el uso de la voz al Secretario de Gestión y Participación Ciudadana, 

Licenciado José Antonio Alvarado Rodríguez, para que dé cuenta al Honorable 

Ayuntamiento de la Convocatoria y el Cronograma propuesto”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gestión y Participación Ciudadana, Lic. José Antonio 

Alvarado Rodríguez: 

“Muy buenas tardes a todos, con su permiso señor Presidente, con el permiso de todo 

el Honorable Cabildo, el tema de la convocatoria, en su caso de la aprobación salvo la 

mejor opinión de ustedes. 
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__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 

Secretario tome lista de las participaciones. Asimismo si se solicita se amplíe la 

información, para que el señor Secretario de Gestión Social permanezca y dé cuenta 

sobre a lo que eso respecte”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Está en primer lugar la Regidora Yazmín Barrón Ortiz, ¿alguien más?, en segundo 

lugar el Regidor Hiram Azael Galván, Regidora Ceci Espino Salas, en cuarto lugar 

Daniela Natalia. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

La C. Regidora M en M. P. Yazmín Barrón Ortiz:  

“Gracias, buenas tardes a todas y todos, buenas tardes al presídium, al Presidente, 

Síndico, Secretario. Quisiera hacer unas indicaciones, sobre todo algunas 

correcciones que habría que hacer salvo lo que los demás digan, de forma y de fondo. 

Empezamos, me voy a ir a los puntos directos que yo quisiera que se retomara, 

tenemos por ejemplo en el orden del día en donde dice: “propuesta y elección de 

escrutadores”, yo sí considero que pudiéramos quitar la palabra “en su caso” porque 

siempre se requiere de escrutadores para hacer una elección más elegible, entonces 

ahí lo deja un poco más abierto, y yo sí quisiera que fuera nada más propuesta y 

elección de escrutadores, esa es una. En el punto segundo, párrafo tres, en donde 

habla “en caso de que se manifieste o se suscite ofensas e injurias al personal del H. 

Ayuntamiento y no se tengan las condiciones apropiadas para continuar con el 

desarrollo normal de la elección, estos podrán retirarse dejando constancia 

testimonial del hecho e informando inmediatamente del hecho al titulares” aquí es 

error de dedo porque decía “al titulares” porque son dos a la Secretaría de Gestión y 
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Participación Ciudadana y a la Contraloría Municipal, ahí sería un error 

de dedo. En el punto 4.1., “sólo se podrá instalar una asamblea cuando estén 

presentes al menos ocho personas registradas, yo creo que aquí cabría y valdría 

mucho la pena completarlo con la frase “con derecho al voto y ser votado”, porque 

bueno, son las que están registradas pero vale la pena hacer la especificación “con 

derecho al voto y a ser votado” ¿no? Y el tiempo límite, quedaría igual, el tiempo 

límite para el registro será de veinte minutos etcétera, etcétera. En cuanto al punto 

4.2 aquí me gustaría agregar algo, dice: “instalada la asamblea los vecinos 

propondrán de manera libre y ordenada”, agregarle esa palabra “ordenada un 

número máximo de cinco personas y un mínimo de tres que a su consideración 

deban de ocupar un cargo” en este punto, yo sí quisiera que complementáramos más 

esta parte compañeros, toda vez que pudiéramos especificar, aquí la convocatoria, 

como todos ya la leímos, habla de una “no reelección” ¿cierto?, pero poderla 

especificar, por ejemplo, es algo que pusieron como observación, yo estoy 

considerando que es parte de lo que yo quiero poner sobre la mesa, por ver está 

anotación, no sé porque nos llega así como anotación, pero sí es el sentido de la 

convocatoria yo sí quisiera que lo pusiéramos bien, ¿no?, y eso es lo que yo les quiero 

proponer aquí, eh, dice que “a su consideración deban de ocupar un cargo en el 

Comité de Participación Social, complementar esa parte del Comité y siempre que 

hablemos de “comité” complementar que es “de Participación Social” ¿porque si no, 

de qué Comité estamos hablando no? Dentro de la convocatoria, eh, dos puntos, un 

Presidente, un Secretario y de uno a tres vocales, para lo cual dicha convocatoria 

deberán aparecer en el registro, no pudiendo ser reelectos los Presidente de Comités 

de Participación Social actuales ni ocupar ningún cargo dentro del Comité de 

Participación Social”, considero que esta parte es importante porque todos sabemos 

que cuando ocupamos un cargo o eres un líder hay un desgaste natural que se viene 

dando, ¿cierto?, después de varios años aunque sean tres o un año hay un desgaste 

natural, esa es una razón, yo sí quisiera que lo consideráramos también, porque 

abrimos la posibilidad de poder incluir más gente, a veces nuestro líder ya tiene ese 

desgaste y las personas no se unen por lo mismo, inclusive si vemos por ahí, quisiera 

que él no tuviera participación dentro de ningún cargo para oxigenar y darle nueva 

vida a los Comités de Participación Social ¿no?, por el simple desgaste natural como 

todos sabemos que es natural. Otra palabra que me gustaría que agregaran en el 

punto cuatro, punto tres “una vez recibida las propuestas se organizarán en orden de 

aparición, eso es nada más de dedo, porque dice “se ordenarán en orden” no más 
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darle eso, es de dedo, bueno, y que le pudiéramos cambiar esa palabra 

“organizarán”, pudiera ser. Aquí también hay un punto que quisiera tocar en el punto 

“de bajo protesta de decir verdad” que viene el punto A, pero viene en el punto C que 

dice “no ser funcionario de ninguna dependencia estatal federal, o empleado del 

municipio”, quisiera que lo cambiáramos a como viene en el Reglamento del Comité 

de Participación Social en el artículo 27, no se menciona que no ser servidor público 

de la administración municipal, estatal o federal, ¿por qué quisiera que se ponga así?, 

además de que ya viene en nuestro reglamento, porque el ser funcionario está muy 

abierto, a mí me parece que es muy amplio el ser funcionario, no sé, habría que 

definir qué niveles, aquí viene muy específico en nuestro Reglamento que viene en el 

Diario Oficial donde dice “no ser servidor público de la administración” ¿no? Puede 

haber muchos servidores públicos de una administración, es muy diferente a un 

empleado que trabaje dentro de la Presidencia o de algún lado por lo que sí quisiera 

que se cambiará este punto C a lo que dice nuestro Reglamento, nada más, y bueno, 

aquí en el punto quinto donde dice “propuesta y elección en su caso” ya lo dije que se 

quite “en su caso de los escrutadores” para que quede formal. En el punto 6.1 

“concluido el punto quinto del presente anexo se iniciará la entrega de papeletas de 

votación a cada vecino siendo llamado uno a la vez según la lista de asistencia que se 

haya levantado por el encargado del registro de la asamblea”, hacer la mención de 

quién, yo creo que fueron errorcitos que se fueron de especificar, porque a veces lo 

dejamos muy abierto. El punto 6.4 “En el caso de las papeletas en las que se incluyan 

los número o más o este no sea elegible se registrará” porque ahí dice “se contara”, 

pero si lo registramos y lo contamos, que quede ya fundamentado que se registrará 

como voto nulo será excepción cuando sea notoria la intención del sentido del voto 

de la misma, porque habla de una intención pero no dice cuál intención, yo creo que 

ahí se les cortó, nada más del “sentido de la misma que validará el representante de 

la Contraloría Municipal”. Por último el 6.5. “Los funcionarios del Ayuntamiento 

serán responsables de proporcionar el orden y la agilidad durante la jornada 

electoral, además deberán no podrán” o sea deberán de reportar, es un deber 

reportar cualquier anomalía no que es una opción, ahí poderle cambiar a esa parte, y 

ya nada más en la fecha, no me gustaron las letritas, no, no es cierto, es que fueron 

varias cosas, yo espero que estas acotaciones que les acabo de dar ojalá y que sí las 

pongamos en consideración, las dejo sobre la mesa y de antemano felicidades 

Secretario, yo sé lo que es hacer una convocatoria, algunas cuestiones nada más de 
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dedo, pero esto realmente fueron dos cosas que yo propuse de fondo, 

felicidades a ti y a todo tu equipo, es cuanto”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Gracias Regidora”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, M.A. Hiram Azael Galván Ortega: 

“Gracias, yo también felicito al Secretario por presentarnos una convocatoria para la 

elección de estos Comités de Participación, me sumo a las observaciones que hace la 

Regidora, bueno, algunas sí son cuestión de secuencia, formato, de dedo, creo que 

habría que modificar y me sumo a esa petición. Sin embargo tengo una duda que 

habría que disipar para que a todos nos quede muy claro el asunto de la 

convocatoria. Hay uno dentro de todos los puntos y anexos nos habla la manera de 

quién puede participar, e inclusive nos presentan un cronograma con lugares, 

direcciones, fechas, horario, sin embargo hay una cuestión que no es en esta 

administración, sino que anteriormente hemos batallado con esta situación que es el 

asunto de quién puede votar dentro de las reuniones vecinales o los comités, ¿a qué 

me refiero? Aquí viene de una manera muy general de quiénes son las personas que 

pueden votar o participar para elegir a los representantes, yo quiero señalar que hay 

colonias que no tienen un solo comité, tienen varios comités, entonces significa que 

nosotros tenemos que reglamentar efectivamente cuáles pueden participar, los 

ciudadanos que viven en esa misma colonia, un ejemplo: en la González Ortega 

vienen tres o cuatro comités o hasta más, me indica a mí que si yo soy habitante o 

vecino de esta colonia puedo votar en uno, dos, tres, cuatro y cinco comités, porque 

al final de cuentas aquí no especifica en cuál me corresponde votar, en ese sentido 

remitiéndonos en la norma Federal de Instituto o en el Instituto local o estatal, nos 

delimita a través de las secciones electorales ¿verdad? En este caso no lo tenemos así, 

urge y es necesario para evitar confrontaciones, malentendidos, cualquier tipo de 

alteración de elecciones que son, yo diría, que es la segunda elección ciudadana más 

importante después de las elecciones electorales y no queremos poner en riesgo su 

desarrollo, entonces necesitamos pues poner las reglas claras de quien puede 
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participar en esos comités ¿no? No podemos votar de manera general, 

sería de manera irresponsable de nuestra parte de manera general la convocatoria 

sin antes especificar, de esa manera solicito a este cuerpo colegiado, al mismo 

secretario que nos hizo favor de entregar la convocatoria, que busquemos ese 

mecanismo para no poder trabar las cosas, que sea un proceso limpio, 

eminentemente ciudadano, dar esa imagen de participación, con reglas claras para 

que no haya un malentendido, entonces, este, únicamente propongo ¿verdad? Que se 

anexe o que busquemos ese mecanismo para definir la situación de la territorialidad, 

de quién puede votar y que comité en el caso específico de aquellas colonias que 

tienen más de un comité, donde hay un comité yo creo que no hay problema, que 

sean vecinos de esa colonia pueden votar pero donde hay más comités si tenemos 

que resolverlo ¿no?, entonces ese es mi punto que yo quiero resolver y que 

resolvamos todos de manera responsable, gracias”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Gracias Regidor, adelante Regidora Ana Cecilia”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

La C. Regidora, L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas: 

“Sí, buenas tardes, yo también quisiera hacer unas observaciones, una propuesta y 

nada más para aclarar en el punto número 1 y sus anexos dice “Una vez aprobada la 

convocatoria y sus anexos por el H. Ayuntamiento, ésta será publicada y se elegirán 

comités por lo menos 10 días antes de la fecha en que se lleve a cabo la elección”, 

¿Mañana será publicada? Bueno sería hoy, otra propuesta es, sabemos que muchas 

colonias son muchas personas más en unas que otras y en el punto número 4.1 dice 

“Sólo se podrá instalar una asamblea cuando menos estén presentes 8 personas 

registradas”, creo que 8 personas en algunos casos son mínimas, entonces, no sé si se 

pueda aumentar el número para poder realmente instalar la asamblea, 20 a lo mejor, 

número un poco más considerable porque si hay familias que son muy grandes y la 

llevan, ¿creo no? sobre todo en colonias muy grandes, me refiero no generalizarlo, 
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pero sí que se haga en las colonias más grandes, no sé si se pueda 

aumentar el número pero ahorita no sé el número podría ser 20, 25 no sé”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Yo creo aquí, moción de orden señor Secretario, digo, que concluya la Regidora y ya 

después el Secretario, debe tomar nota de lo que se está solicitando, que después él 

tenga una participación y luego abrimos una segunda ronda”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

La C. Regidora, L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas: 

“Les digo es una propuesta, la otra propuesta es, bueno en las pasadas elecciones de 

las delegaciones de las comunidades vimos una parte que está muy lenta, y luego la 

gente se empieza a desesperar mucho, por ejemplo, las que son a las 6 de la tarde 

muchas veces ya para la votación del suplente pues la gente ahí y ya no había luz, con 

problemas que la gente se desesperaba un poco, no sé si se pueda agilizar el 

mecanismo, en que se pueda llegar, que se haga la convocatoria, se vayan registrando 

y conforme se vayan registrando, vayan pasando a votar o sea probablemente, 

porque en la pasada eran dos o tres vueltas, aquí es Presidente, Secretario y aparte 

los tres vocales, creo que se va ser larguísimo, a lo mejor se puede poner de manera 

que en la misma papeleta se vote por todos y yo creo la gente va salir muchísimo más 

rápido y menos tedioso, porque si en la Lázaro Cárdenas, donde hay muchísima 

gente, ¿cuántos se van a registrar? Entonces nada más para darle un poco de agilidad 

al trámite y que no sea tan desgastante para la gente. Es cuanto”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Sí, gracias, número cuatro Regidora Daniela Natalia”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 
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La C. Regidora, Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo: 

“Sí, gracias, primero felicitarte Secretario, sé el trabajo que significa sacar esa 

convocatoria, sé que existe una cartografía que delimita en cada una de las colonias y 

viene especifico qué calles son las que pueden participar en cada elección de cada 

uno de los comités, donde hay 10 comités, pues viene delimitada cada una de las 

calles y se publica junto con la convocatoria, también yo creo que es muy importante 

a la hora de los resultados poner algo que sea oficial: la cartulina, aquí dice que se 

debe de publicar, que quede asentado, pero que se vea que es de nosotros, verdad, 

como pueden llegar a quitar la cartulina que sea un resultado oficial y en lo de las 

colonias, donde dice que son 8 integrantes, hay colonias que sabemos, Lomas de la 

Soledad, Tahona, donde la gente no sale, donde también corremos el riesgo que se 

queden sin comité, que no se quejen porque no tienen comité, porque la gente no 

sale a votar ahí difiero un poquito, porque no es que sean las colonias pequeñas las 

que tengan 8 habitantes sino que la participación es poca y que a veces se pueden 

quedar ya sin su comité de participación, hasta que lo vuelvan a solicitar y lo vuelvan 

a pasar a Cabildo y se vuelva a hacer otra convocatoria va haber comité en esas 

colonias. Es cuánto”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

 El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Por favor, hace la aclaración el Secretario de Gestión y Participación Ciudadana o 

alguno de sus integrantes de su equipo”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gestión y Participación Ciudadana, Lic. José Antonio 

Alvarado Rodríguez: 

“Haciendo mención por orden como participaron los Regidores, le hago mención a 

nuestra Regidora Yazmín que he anotado todas las observaciones que se hicieron a la 

convocatoria, agradezco esas observaciones que se hacen, pido una disculpa, que 

efectivamente a veces hay errores de dedo que se hacen al momento de la captura, 

pero se corregirán todas las observaciones que se han hecho en este momento, al 

Regidor Hiram agradecerle por todos los comentarios de antemano hacia mi persona 
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y decirle que existen varios comités en varias colonias, esto es, tomando 

en base a la relación que existe en la colonia, hay colonias grandes que requieren más 

comités, hay otras colonias que tienen menos habitantes y por eso tienen menos 

comités y que determinaremos bien como votar; en caso de que en una colonia 

existan varios comités de participación haremos bien la determinación para que la 

gente sepa a dónde debe de ir a votar en su comité, a la Regidora Ceci Espino decirle 

que efectivamente corren a partir de mañana los 10 días de la convocatoria que, 

efectivamente lo que comentaba la Regidora Daniela Hernández, son 8 personas 

para que no se corra el riesgo de que haya colonias donde no se queden sin comité de 

participación, por eso fue que se determinó ese número de personas; también tengo 

el dato de lo que comenta, de lo que ocurrió en la convocatoria pasada, que se hacía 

de noche por los tiempo, quiero comentarle que en esta ocasión es de manera 

diferente en cuestión de que acá es una sola votación, donde quién tenga el mayor 

número de votos es quién ocupa el lugar de Presidente, el Secretario y sus vocales, 

entonces ahí si es un poco diferente, más ágil la votación y bueno en su caso si llega 

haber un empate en el caso del Presidente se va a nueva ronda, pero se va nada más 

sobre ellos, y pues bueno, a la Regidora Daniela Hernández muchas gracias por su 

participación y claro que atenderemos de esa manera donde pondremos de algún 

modo documento oficial, donde en cada colonia se especifiquen los resultados que se 

obtuvieron dentro de la elección, y bueno, para que la gente sepa los resultados y 

sepan quién será su nuevo Presidente de Comité de Participación Social. Es cuanto”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Gracias señor Secretario, para esta primera ronda de intervenciones respecto del 

análisis de la convocatorias son todas señor Presidente; si algún integrante tuviera 

otra acotación para una segunda ronda, está la Regidora Yazmín, número dos 

Regidor Francisco, número tres Regidor José Xerardo y número cuatro Regidor 

Carlo Magno”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 
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La C. Regidora, C.P. Yazmín Barrón Ortiz: 

“Gracias, sí, nada más reafirmar en el punto que viene aquí en la convocatoria del 

Secretario, el punto número 6.6 donde habla de la manera en que se va a votar y 

cómo van a ser los votos, el que tenga más votación va ser el presidente y en 

consecutivo o en forma análoga se va ir bajando, entonces yo creo que ahí si 

agilizamos esa parte, que para una ronda que para el presiente, que para el suplente, 

etcétera, y además hay un tiempo de registro, entonces yo sí veo que está mucho más 

ágil y fácil hacer estas elecciones; en la convocatoria es un punto, el otro de las 8 

personas, efectivamente los comités de participación que no se han instalado es 

porque la gente no participa por varias cosas, y aquí de lo que se trata es que sean al 

menos 8, eso es para el quórum, nada más, o sea al menos 8, pueden asistir las 200 

las 500 personas que quieran, pero al menos son 8 para poder llevar a cabo un 

comité de participación, muchas veces en las colonias, como Tahona ya lo 

comentábamos, la gente tiene otras ocupaciones, son más apáticas, tienen otro estilo 

de vida y no consideran, ni tiempo tengo o sea no se llegan a concretar, y yo creo que 

sí es importante que cada colonia tenga su Comité de Participación aunque no sea 

tan grande, digo el comité, de tamaño son tres o cinco dice la convocatoria, y que lo 

tengan y que se vaya haciendo, es cultura; pues yo veo eso, que en la convocatoria se 

vaya haciendo en las colonias pues igual la de veterinarios, todas esas que podamos 

ya constituir el comité de participación porque no se ha hecho por lo mismo de la 

apatía de las personas. Es cuánto”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

 El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Gracias Regidora, numero dos Regidor Francisco Trejo”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas: 

“Gracias con el permiso de todos ustedes compañeros miembros del Cuerpo 

Colegiado, nada más para sumarme a las peticiones que hace mi compañera Yazmín 

Barrón, compañero Hiram y la compañera Ana Cecilia Espino, nada más preguntar si 

debido a estas situaciones de aclaración de esta convocatoria y las modificaciones 
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que pertinentemente se tienen qué hacer se va aplazar por un día la 

elección que viene marcada con las fechas de aquí, esa es mi pregunta porque si se 

tienen que hacer estas modificaciones para que tenga que ser aprobada entonces se 

pasa para que se aprobada con las modificaciones. Es cuanto”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Sí, pasamos con el Regidor José Xerardo Ramírez Muñoz, por favor”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz: 

“Sí, sumarme por supuesto en las aclaraciones de fondo y forma que hace la Regidora 

Yazmín y creo yo, si en colonias, obviamente como las que se mencionan, en Tahona, 

en Veterinarios, en Sierra de Álica el número de personas está bien, no sé si se 

pudiera hacer una salvedad, yo sigo insistiendo, lo leo y lo entiendo que al menos 8 

personas, pero también se presta para conflictos de intereses y en muchos casos 

también se ha hecho, pero hago votos para que en esta Administración no se dé, pero 

en anteriores Administraciones existe por el mismo conflicto de dinámica social que 

tienen las colonias más politizadas, las colonias que tienen mayor participación, las 

colonias que saben de la influencia que pueden tener con un comité de participación 

social, que luego se pierde la convocatoria, que no se sabe el lugar exacto, bueno se 

presta para diferentes situaciones al margen de los miembros de este Cuerpo 

Colegiado, me sumo a que se haga el tema, sí efectivamente hay una cartografía que 

no se encuentra incluida en esta convocatoria entonces sí, para que aparezca el 

nombre de las calles por comité de participación en las colonias que tienen más de 

dos y hacer la sugerencia, la propuesta que se someta a la consideración de este 

Cabildo que en colonias con alta densidad poblacional si se aumente el número de 

personas para que se haga el quórum, vuelvo a insistir, pongo un ejemplo, si en la 

colonia Francisco E. García, es una de las colonias con mayor densidad poblacional, 

la gente que vive en la calle del Ete esquina con calle Margarita que es el comité de 

participación número cinco de esa colonia y por alguna razón, espero que no sea, 

pero de todos modos nosotros tenemos que prever, no que pensar en una situación 
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ya dada se pierde la convocatoria y con 8 personas se instala un comité, 

ninguna persona de la colonia por “x” o “y” razón no se entera, y creo yo que para una 

colonia como esta como lo es la Lázaro Cárdenas, como la Francisco E. García, como 

la H. Ayuntamiento, como la Flores Magón, etcétera, creo que sí, con instalar un 

Comité de Participación Social con mínimo 8 personas no se me hace del todo 

correcto, es una propuesta a la que me sumo y, si efectivamente sabemos que ahora 

la ronda de votación será una, pero al final de cuentas el tema es el registro, el 

registro es muy lento, se pueden buscar otros mecanismos más con la tecnología que 

se tiene hoy en día, que sea más ágil el tema del registro, con una copia de la 

credencial vigente del elector, con gente que se revisen y no que tengan que estar 

anotando, porque eso hace más tedioso; en las votaciones de los delegados el tema de 

los registros llevaba más de una hora quince minutos, y luego llamar a todos los 

electores llevaba otra hora, aquí no me dejaran mentir quienes estuvieron en las 

elecciones, llevaba más de una hora y quince registrar, otra hora más de votación y 

media hora de contar los votos y, pues obviamente, eso se iba atrasando, porque aquí 

estamos hablando que a las 4 de la tarde un equipo va estar en un lugar y a las 6 de la 

tarde en otro, entonces sí sumarme, veamos si me lo permite el Reglamento, la 

verdad lo desconozco, si podemos buscar un mecanismo más eficiente para el tema 

del registro, sé que se tienen que registrar para el efecto que de ahí de ese registro 

salgan las propuestas, pero hoy en día, vuelvo a insistir, con tanta tecnología, no sé, 

podemos buscar otra alternativa como propuesta, y sí, por supuesto, sumarnos al 

reconocimiento que se le hace al equipo de la Secretaria de Gestión y Participación 

Ciudadana, sabemos que es un esfuerzo arduo, sabemos que es una situación 

complicada, es una situación en la que hay muchas aristas, y por supuesto que aquí 

estamos para coadyuvar y que estos señalamientos no son para indicar errores sino 

simplemente para mejorar una convocatoria que habla, como lo han mencionado y se 

sigue mencionando por parte del Presidente, pues habla de toda una Administración 

de la que todos somos parte, entonces todos estos detalles se tienen que cuidar al 

mínimo, no solamente de quien realiza la convocatoria, sino del Cuerpo Edilicio y 

pues de quién lleva la cabeza de este Ayuntamiento Municipal que es el Presidente 

Municipal. Es cuánto”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo 

Salazar de Santiago: 

“Gracias, le damos la voz al Regidor Carlo Magno Lara Muruato”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, L.A. Carlo Magno Lara Muruato: 

“Con su permiso señor Presidente, Cuerpo Colegiado Edilicio, señoras y señores, mi 

intervención es con lo siguiente, bueno felicitar al Secretario Antonio, sí comentarles 

que la cartografía debe ir incluida y dividida por convocatoria, que se despliegue en 

cada una de las colonias, que la gente sepa en qué calles puede participar y no se 

confundan, en eso estoy totalmente de acuerdo y que corrijan por favor los errores de 

dedo y, como lo comentaba la Regidora Yazmín, lo aprueben hoy mismo por favor, 

para que quede debidamente integrada la convocatoria y pueda expedirse y 

difundirse el día de mañana en las colonias, sí comentar que no es 8 personas por 

colonia, porque hay colonias grandísimas como la Lázaro Cárdenas, Francisco E. 

García, Alma Obrera, yo sí comentarles que no son 8 personas las que se están 

pidiendo por colonia, que la Lázaro Cárdenas tiene 11 comités de participación, no 

son 8 personas las que van a votar para la Lázaro Cárdenas, la Francisco tiene 8, la 

Alma Obrera 5, y bueno sí estoy de acuerdo en que se vaya dividiendo en 8 personas, 

porque hay colonias que no son muy participativas, habrá tal vez una familia de 8 

personas 10 o 12, pero al final de cuentas es a las que les interesa participar por el 

bien comunitario, y si la subimos a 20 o 30 o 50 y al final de cuentas no les interesa a 

todos el beneficio de su colonia, se perjudicará a los que sí le interesa, al final de 

cuentas y también solicitar por favor que el día de las elecciones tomen en cuenta en 

la logística un megáfono, puesto que no se escucha, luego más si se hace mucho ruido 

por los autos, andan niños jugando, entonces no se escucha, un megáfono sería muy 

útil, muy viable, y habría unas colonias que son un poquito conflictivas y luego van 

unas personas, inclusive no viven ahí, que con el afán de hacer riñas, sí solicitar que 

en algunas colonias algunos cuerpos policiacos, porque luego llegan a los golpes, por 

seguridad. Es cuanto”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo 

Salazar de Santiago: 

“Gracias Regidor, señor Secretario si puede hacer alguna aclaración respecto de lo 

que mencionó”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gestión y Participación Ciudadana, Lic. José Antonio 

Alvarado Rodríguez: 

“Claro que sí, nuevamente en mi segunda participación haciendo las aclaraciones 

pertinentes, decirle a la Regidora Yazmín que, bueno, trataremos de agilizar la 

votación y más contemplar el cambio de horario y más cuando oscurece más pronto, 

entonces sí trataremos de ser más agiles en la cuestión de llevar a cabo la elección, 

decirle al Regidor Francisco Trejo que dadas las condiciones que efectivamente se 

darán de todas esas modificaciones que se le harán a la convocatoria, sí 

efectivamente estaremos aplazando un día más la elección y, comentarle al Regidor 

Xerardo que, bueno, pues ya se tiene una cartografía debidamente, donde vienen las 

calles donde estaremos cotejando con su credencial de elector que efectivamente 

corresponda a la persona que va a votar, que corresponda realmente con el comité 

que le corresponde, anexaremos la cartografía para que tengan conocimiento sí y, 

bueno, argumentar también que con lo que respecta a las 8 personas, que 

efectivamente lo que decía el Regidor Carlo Magno son 8 personas que tengan 

derecho a voto y ser votadas, entiendo que hay familias donde hay 8 o 10 personas, 

pero que hay niños que no tienen ni voz ni voto, entonces sí lo estamos haciendo en 

esa cuestión y, aparte, bueno, reitero, para que no se queden colonias sin su Comité 

de Participación Social; en cuestión del registro pues te comentaba Regidor, le 

comento que sí tenemos más gente contemplada para el registro, para evitar la 

cuestión que pasó en la elección pasada, entonces esto nos permite agilizar la 

elección, al Regidor Carlo Magno pues ahí se repite el dato, se cuenta con la 

cartografía, pues claro que agradecemos la cuestión ahí del megáfono para poder 

dotar a las personas o, en su defecto, llevar a una persona con un vocerrón verdad, y 

claro que contemplaremos la seguridad pública para que todo marche con toda 

tranquilidad. Es cuanto señor Presidente”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Ya agotadas las dos rondas, si les parece que sometamos a votación dos puntos, el 

primero sería votar la convocatoria en los términos que ya en la correspondencia se 

les envió y el segundo que sea votar para que la propuesta de convocatoria se regrese 

a la Secretaria de Gestión y Participación Ciudadana, se hagan las modificaciones 

correspondientes en base a lo que proponía la Regidora Yazmín, la Regidora Ceci, el 

Regidor Hiram, el Regidor Francisco, el Regidor Carlo, la Regidora Daniela, de todos 

los que tuvieron participación, hagamos un consenso de la propuesta para que la 

Secretaría de Gestión lo adecue en base a las correcciones y modificaciones que de 

fondo y de forma se le están proponiendo a la convocatoria y que no corramos 

riesgos de que salga una convocatoria que nos pueda traer una consecuencia como 

Ayuntamiento; aquí yo lo que pediría es que podamos trabajar con la mayor 

celeridad, porque el término que tenemos es el 15 de noviembre, son 10 días 

tendríamos que estar, a más tardar, sesionando el próximo lunes para aprobarla y 

que ya el martes esté publicada para poder cumplir con el plazo y, que el día 15 se 

esté dando la elección; entonces si les parece que se vote en esos dos sentidos; 

señoras y señores Regidores, Secretario que la votación se haga en ese sentido, 

primero, para aprobar la convocatoria en sus términos originales y, segundo, para 

aprobar que dicha convocatoria se remita a la Secretaria de Gestión y Participación 

Ciudadana para su revisión y adecuación correspondiente”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Correcto, están las dos propuestas, si estamos de acuerdo con la propuesta número 

uno por favor levanten la mano que consiste en que se apruebe la convocatoria en los 

términos generales con la revisión de la Secretaría de Gestión, ¿Así quedaría señor 

Presidente?”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“No, la primera es que quede la convocatoria en sus términos originales se apruebe y 

se publique, segunda propuesta es que la convocatoria se remita a la Secretaría de 

Gestión y Participación Ciudadana se modifique y se presente de nueva cuenta a este 

Cabildo”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Entonces la primera propuesta es que quede así en los términos generales, se 

publique, por favor los que estén de acuerdo levanten la mano, no hubo votos, bien 

nos vamos a la segunda propuesta los que estén a favor de que la convocatoria con las 

observaciones que se hicieron se regrese a la Secretaria de Gestión Social se hagan las 

adecuaciones y nos citemos a la siguiente sesión extraordinaria, los que estén a favor. 

Se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número 

AHAZ/034/2013). 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  

“Le solicito señor Secretario continúe con el siguiente punto del orden del día y esta 

convocatoria se remite a la Secretaria de Gestión y Participación Ciudadana para que 

las modificaciones sean presentadas al plazo menor posible a las señoras y señores 

Regidores para la sesión extraordinaria en que habremos de votar esta convocatoria”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Informo en la Honorable Asamblea que el siguiente punto del orden del día es el 

punto número: 

 

6.- Discusión y, en su caso, autorización al C. Presidente Municipal para celebrar 

contratos y convenios con entidades públicas y personas morales o físicas privadas”. 
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__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Licenciado Carlos Aurelio Peña 

Badillo:  

“Le concedo el uso de la voz al Secretario de Gobierno Municipal, al M. en C. Alfredo 

Salazar de Santiago para que dé cuenta al Honorable Ayuntamiento de esta 

autorización y detalle los términos en que esta podría celebrarse”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Sí, bueno, en razón de las diferentes actividades que luego se tienen por parte del 

señor Presidente, más aparte ante la necesidad luego de establecer convenios de 

colaboración con la rapidez que implica, a veces no es tan posible que se pueda 

conjuntar o llamar a lo que es el Cabildo para hacer la petición, de manera que 

tomando en cuenta, si la Ley Orgánica del Municipio que establece en su artículo 

número 157 los supuesto en que el Ayuntamiento debe solicitar permiso a la 

Legislatura del Estado para celebrar contratos o convenios, nos dice lo siguiente: ‘Los 

ayuntamientos necesitan autorización expresa de la Legislatura para: 1.- Obtener 

empréstitos que comprometan a Hacienda Municipal, 2.- Enajenar sus bienes 

inmuebles, 3.- Dar en arrendamiento sus bienes propios por un término que exceda 

de la gestión del Ayuntamiento en todo caso se incluya una cláusula resolutoria sin la 

cual en contrato carece de validez para su cumplimiento, 4.- Celebrar contratos de 

administración de obras, así como de prestación de servicios públicos que produzcan 

obligaciones cuyo término exceda de la gestión del Ayuntamiento contratante, 

estándose en su caso a lo dispuesto por la fracción anterior, 5.- Cambiar de destino 

los bienes inmuebles dedicados a un servicio público o al uso común, 6.- Desafectar 

del servicio público los bienes municipales, y 7.- los demás casos establecidos por las 

leyes’, entonces con base en los dos artículos mencionados, en el artículo 157 de lo 

que es la Ley Orgánica del Municipio, más aparte lo que establece la Constitución 

Política del Estado Libre y Soberano de Zacatecas en la fracción XXI del artículo 119 

que establece: ‘El Ayuntamiento es el órgano supremo del gobierno municipal, está 
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envestido de personalidad jurídica y plena capacidad para manejar su 

patrimonio, tiene las facultades y obligaciones siguientes: 1.- Facultar al Presidente 

Municipal para celebrar contratos con particulares e instituciones oficiales sobre 

asuntos de interés público, se requiere la aprobación de la Legislatura para la 

enajenación y gravamen de bienes muebles e inmuebles y propiedad del municipio’, 

entonces tomando como referente a estos dos, si es con lo que se basa para solicitar a 

este Honorable Ayuntamiento para que se otorgue la autorización a los CC. 

Presidente y Síndica Municipales para firmar convenios que no estén comprendidos 

en los supuestos regulados por dichos artículos, el Presidente por sí, o por conducto 

de la Secretaría de Gobierno Municipal dará cuenta a este Cabildo en la sesión 

siguiente a su firma del o de los convenios firmados, esa es la solicitud que se hace 

para que se le pueda autorizar al Presidente la firma de convenios sobre todo con 

instituciones educativas que luego se establecen, siempre y cuando no ponga en 

riesgo el patrimonio del Municipio, del Ayuntamiento”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Gracias señor Secretario, si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea 

intervenir, le solicito al señor Secretario tome la lista de las participaciones”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Si alguien quiere hacer alguna intervención respecto de este punto del orden del día 

hagan favor de levantar su mano, señor Presiente”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Nada más para solicitarles a las señoras y señores Regidores, a la Síndico Municipal, 

el voto de confianza en este sentido, como bien ya lo detalla el señor Secretario, 

únicamente sería para celebrar convenios que no pongan en riesgo ni el patrimonio 

ni la hacienda municipal, para cualquier situación de ese tipo, por supuesto que 
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primero tendrá que estar pasando una autorización por este Cuerpo 

Colegiado, y de ser el caso y ser necesario, tendrá que llegar también a la Legislatura, 

en todo momento estaremos velando pues, porque los intereses de esta 

Administración Municipal, de este Ayuntamiento y de este Municipio no se pongan 

en riesgo ni con una firma de la señora Síndico Municipal, ni con la firma en algún 

documento que suscriba el Presidente Municipal, sería el cometario respectivo señor 

Secretario”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Gracias”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Entones si se considera lo suficientemente discutido este punto del orden del día 

señor Secretario, le solicito que tome cuenta de la votación correspondiente a este 

punto del orden del día”.  

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas se les solicita 

manifestar el sentido de su voto levantando la mano, con relación a la autorización al 

C. Presidente Municipal para celebrar contratos y convenios con entidades públicas y 

personas morales o físicas privadas no pongan en riesgo ni el patrimonio ni la 

hacienda municipal. Es aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo 

número AHAZ/035/2013). 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Gracias señor Secretario, le solicito que continuemos con el desarrollo de la sesión”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Informo que el siguiente punto del orden del día es: 

7.- Asuntos Generales. 

Están anotados para tal proceso, si me permiten checando la relación ok, número 1 

está el Regidor Francisco Trejo, número dos la Regidora Cecilia, en tercer lugar el 

Regidor Josué y en cuarto lugar el Regidor Hiram, entonces por favor el Regidor 

Trejo, su asunto”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas: 

“Mi asunto tiene que ver con, primeramente presentar ante este Cuerpo Colegiado, el 

primer dictamen de la Comisión Edilicia de Atención a la Juventud relativo a la 

modificación del Reglamento Interno del Ayuntamiento de Zacatecas y su 

observancia respecto al Instituto de la Juventud y sus funciones, someto a su 

consideración para poder dar lectura al mismo”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Doy cuenta de la solicitud del señor Regidor, Secretario, y que pasemos a la votación 

aunque tratándose de asunto general no se requiere pasar por una votación, si no dar 

simplemente la lectura señor Regidor y lo turnaremos a la Comisión 

correspondiente”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas: 

“Bien como ya lo dijo el Presidente doy lectura de este primer dictamen”. 
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Se da lectura al dictamen y se entrega al señor Presidente Municipal Lic. 

Carlos Aurelio Peña Badillo. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Gracias señor Regidor”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Segundo en participación es la Regidora Ana Cecilia”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

La C. Regidora, L. A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas: 

“Buenas noches otra vez, también voy a dar lectura al dictamen de la Comisión de 

Embellecimiento de Centros de Población, Parques, Jardines y Ecología del 

Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, me gustaría hacer nada más aquí unas 

intervenciones, estoy esperando nada más a unas personas pero le voy dando 

lectura”. 

 

Se da lectura al dictamen y se entrega al señor Presidente Municipal Lic. Carlos 

Aurelio Peña Badillo. 

 

“Solamente me permito comentar alguno puntos, no ha llegado la gente, pero bueno, 

ahorita les explico, sobre el punto número uno, bueno la verdad es que el nombre es 

bastante largo, se enfoca nada más en el embellecimiento y la idea también es 

homologarlo con la comisión que presiden en la Legislatura, y en el punto número 

dos sobre adoptar un espacio esto con el fin de crear en un tiempo no muy lejano 

alguna campaña para que los ciudadanos realmente se responsabilicen y cuiden las 

áreas verdes de este municipio, me encontré con el problema de que el 

Departamento de Parques, Jardines y Mantenimiento la verdad es que tienen 

demasiado trabajo y no dan a basto para poder darle mantenimiento a todas estas 
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áreas, y aparte, de que la gente no respeta estas áreas cortando las 

plantas, ensuciándolas, el fin es que pongamos nosotros el ejemplo, me pongo yo 

como iniciadora de este proyecto y, bueno, la intención es que algún lugar cercano a 

algunas de sus casas, negocios si alguien lo tiene, o bien algún lugar que quieran 

elegir, no tiene que ser grande, o tiene que ser un parque, puede ser una jardinera, 

ahora sí que lo que ustedes decidan con tal de habilitarlo, hable con el Ingeniero 

Macías y la verdad es que el Departamento de Mantenimiento y Parque y Jardines 

están en toda la disposición de ayudarnos, probablemente fuera de horas de trabajo y 

a lo mejor con un apoyo que le podamos dar nosotros a los trabajadores, pero ellos 

están en la mejor disposición de que podamos habilitar estas áreas y así empezar en 

un futuro con la campaña que queremos hacer, es cuánto. Si me dan permiso, nada 

más después que les expliquen un poco en qué consiste el proyecto de la evaluación, 

para ver si es viable que exista la energía eólica aquí en Zacatecas, y por qué es 

necesario que se pase a la Universidad Autónoma de Zacatecas, pero me parece que 

no viene ahorita, porque está en una reunión, ustedes decidan, o después se los hago 

llegar como ustedes gusten”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Creo que faltaría el dictamen, si me permite el Presidente de que se dé el dictamen 

para ver si es viable, se va a revisar este punto por parte de las comisiones, si 

existiera la necesidad de alguna aclaración más a profundidad si es considerable, 

para que lo pudiéramos trabajar”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

La C. Regidora, L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas: 

“Sí, es que sí se necesita la aprobación para que se pase”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
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“Incluso, perdón que interrumpa Regidora, era un comentario que iba a 

ser al final de las intervenciones, porque dos de los asuntos generales que se han 

tocado son dictámenes de comisiones, entonces para darles el trámite o el cauce legal 

que se requiere en este momento, digamos que en asuntos generales se está haciendo 

de nuestro conocimiento, pero tendríamos que agendarlos en la siguiente sesión, 

puede ser en la siguiente extraordinaria para votarlos y en esa votación puede 

concurrir la explicación a detalle para que se nos dé un mayor argumento para la 

votación correspondiente si les parece”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

La C. Regidora, L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas: 

“Claro que sí”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Está en tercer lugar el Regidor Josué Miranda Castro”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, Arq. Josué Miranda Castro: 

“Gracias, buenas noches, con su permiso señor Presidente, aquí por la prioridad que 

es, a mí si me gustaría que se votara hoy mismo lo del dictamen que les voy a leer 

sobre la Comisión Edilicia de Rastro, Panteones y Sanidad Pública”. 

 

Se da lectura al dictamen y se entrega al señor Presidente Municipal Lic. Carlos 

Aurelio Peña Badillo. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Estaba por último el Regidor Hiram, pero retira su participación”. 
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__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Aquí Secretario, una vez que da cuenta el señor Regidor con el tema de los 

panteones de manera muy particular, aquí le pediría, dado que está aquí, su 

presencia al Secretario de Obras y Servicios Públicos nos informe de los trabajos que 

se hicieron en los panteones, puesto que iniciaron posterior a la fecha que se hace el 

dictamen, para socializarlo y para que todos los Regidores tengan el dato de qué se 

hizo, la inversión que se realizó y los trabajos que ahí se llevaron a cabo”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Obras Públicas y Servicios Públicos Municipales, Ing. 

Carlos Nicolás Macías Enríquez: 

“Con permiso señor Presidente, compañeros Regidores, tres días después de que se 

levantó ese dictamen hicimos un plan de acción, principalmente en los dos panteones 

que se encuentran acá en el área de Tres Cruces, debido a que son panteones que ya 

tienen fácil 100, 150 años de fundados, sabemos todos, las grandes lluvias, las 

grandes precipitaciones fluviales que se presentaron desde el mes de agosto, las 

cuales ocasionan el incremento, el crecimiento de la hierba y de todos los demás 

elementos que trae consigo la lluvia, nos dimos a la tarea de hacer un plan de trabajo 

en el cual inclusive el Ciudadano Antelmo Yáñez, el Comandante de la Onceava Zona 

Militar platicó por medio del señor Presidente para que nos facilitaran que los 

integrantes del Servicio Militar Nacional nos auxiliaran en la limpieza de dichos 

panteones, teniendo una respuesta positiva, la cual actuaron en los dos sábados 

siguientes, se hizo una evaluación de cuánto tiempo llevarían esos trabajos, nosotros 

teníamos desde hace un mes y medio empezando a laborar en los panteones, 

principalmente en el de Herrera, que era el más sucio en cuanto a la hierba que se 

presentó, posteriormente los conscriptos nos ayudaron a regenerar pinturas en 

guarniciones, hicimos un lavado del pórtico del Panteón de Herrera, se pintaron 

algunas bardas, y así tiene razón el Regidor, por ahí se colapsaron 20 metros del 

muro de colindancia del Panteón de Herrera, debido en primer lugar a tanta 

humedad que se presentó en ese tramo, el cual inmediatamente fue atendido, aquí 
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quisiera dar una apreciación, cuando estuvimos en el Ayuntamiento 

2001-2004, que en ese momento estaba como Presidente Municipal el ahora señor 

Gobernador, nos dimos a la tarea junto con la Síndico Municipal, revisar todas y cada 

una de las instalaciones en las que da servicio el Honorable Ayuntamiento, y 

determinamos en primer lugar que el Panteón de Herrera ya era insuficiente para 

seguir sepultando personas en ese lugar, se siguió dando servicio mientras se 

construyó el nuevo de acá del rumbo de la Escondida y por lo pronto se determinó 

que se autorizaran hacer las famosas sobre fosas, o sea un cuerpo arriba de otro, en el 

Panteón de la Purísima no se pudo lograr eso, porque la mayor parte de los espacios 

son espacios privados, fueron comprados hace 100 años y ahí no se podía hacer 

ninguna labor, hicimos precisamente el nuevo Fraccionamiento que se llamó 

Fraccionamiento Funerario del Patrocinio allá en la Escondida, que luego se le 

cambió a Jardines del Recuerdo el nombre, hicimos una evaluación en los 

cementerios de Guadalajara, de San Luis y convenimos que el más indicado aquí en 

Zacatecas era continuar con esos procedimientos modernos que tienen en esos 

lugares que era evitar que se construyeran las famosas lápidas que luego 

posteriormente tienen como consecuencia que, por costumbre de la población, 

costumbre de bastantes años atrás de llevar coronas, de llevar floreros y todo lo 

demás, que ocasionan que cuando las flores se empiezan a secar traen como 

consecuencia desprendimiento de la semilla y desde luego cuando hay bastantes 

aguas, pues producen inmediatamente el problema de la hierba, se calculó que el 

fraccionamiento que está en un área de 22 hectáreas y que por lo pronto tiene una 

confinación de 8 hectáreas, se hicieran las famosas lápidas personales, pero que ya 

no llevaran ni lápidas ni ningún otro tipo de monumentos, sino una simple placa, 

también ahí, en ese proyecto establecimos que se construyeran unas fosas que se 

llaman columbarios que son fosas que admiten tres o cuatro cuerpos en línea que nos 

aumentaría si ese fraccionamiento está calculado para 150 o 200 años, podría ser 

hasta lo doble, es muy diferente el esquema que se tiene en el panteón de acá de la 

Escondida, a los otros dos panteones antiguos, se ha seguido sepultando cuerpos en 

el de Herrera porque eran personas que ya habían comprado sus lotes anteriormente, 

por eso se siguen sepultando cuerpos, luego a los quince días que iniciamos fue 

cuando tuvimos la intervención de los conscriptos que nos apoyaron a llevar a cabo 

todos eso trabajos que se hicieron, el día martes de esta semana se concluyeron todos 

los trabajos, y están en las mejores condiciones para recibir a los visitantes, así 

mismo quiero informarle señor Presidente que el día de mañana desde temprana 
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hora estarán las cuatro pipas listas para abastecer las pilas de agua, va a 

haber vigilancia policiaca, porque ese es otro de los problemas que se presentan en 

los panteones, se ha incrementado bastante el vandalismo, llegando inclusive a llega 

a haber robos de Cristos, robos de imágenes dentro de los panteones, como le 

comentaba yo, vamos a ver si se puede concretar un proyecto que tenemos de 

energizar las partes altas de los muros para evitar más vandalismo, y además se está 

contemplando un sistema de alumbrado a base de súper postes, para poder tener el 

alumbrado adecuado, para evitar lo más que se pueda los eventos de vandalismo, es 

cuánto señor”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“La Regidora Cuquis quería hacer una intervención, ¿es con relación a este punto?”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

La C. Regidora, T. S. María del Refugio López Escobedo: 

“Con su permiso señor Presidente, con el permiso de todos los compañeros, en 

relación a lo de los panteones traigo un breve resumen, se han realizado varios 

trabajos, dentro de los trabajos de limpieza, desyerbe fueron 140 metros cuadrados, 

desazolve de canal 192 metros, encalado de muros en el Panteón de la Purísima 

6,000 metros cuadrados, poda de árboles 86 árboles podados, pintura de trabajo y 

guarniciones 1,600 metros, retiro de hierba, retiro de escombros 1,080 metros 

cúbicos, pintura vinílica en muros 780 metros cuadrados, lavado de canteras, 

entrada principal del Panteón de Herrera 36 metros cuadrados, fue un total de 

personas que estuvieron haciendo el trabajo 50 personas por tiempo de cinco 

semanas y como lo acaba de mencionar el Ingeniero Macías se terminaron ya los 

trabajos y están en óptimas condiciones los panteones para ser utilizados por la 

ciudadanía”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
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“Gracias Regidora, aunado a este asunto general comentarles también 

que di la instrucción a la Oficialía Mayor para que se instalen en cada uno de los 

panteones baños públicos, puesto que es un problema para todos los usuarios acudir 

al panteón y pues no tienen a dónde ir al baño, o en el caso particular de los dos 

panteones de Herrera y de la Purísima, que se establece un tianguis ahí, bueno pues 

se vuelve un foco de infección para todos los vecinos, porque no hay a donde vayan a 

los sanitarios entonces están instalados ya desde el día de hoy si no me equivoco 

señor Oficial, los sanitarios, es decir complementamos las acciones que se hicieron 

en lo que refiere a las visitas que estos días hay en los panteones, señor Secretario le 

solicito continuemos con el desarrollo de la sesión”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Informo a la Honorable Asamblea que el orden del día ha sido agotado”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas no habiendo otro 

asunto que tratar y siendo las veinte horas con siete minutos del día 31 de octubre del 

2013 se levanta esta sesión ordinaria de Cabildo, agradeciendo a todos su asistencia, 

muchísimas gracias y muy buenas noches”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

 

 

 


